



三条北ロータリークラブ週報

ENJOY ROTARY!

ロータリーを楽しもう！

国際ロータリー会長 ヒュー M. アーチャー 第256地区ガバナー 吉野一郎

例会日

1990. 3 . 20

累計 No 163

当年 No 34

会長／平松利朗

例会日／火曜日 PM12:30～1:30

幹事／稻田憲治

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

SAA／笹原勝治

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事：職場例会 (株)内田製作所

出 席：本日の出席 49名中33名

先週の出席率 49名中42名 85.71%

先週のメークアップ： 3月13日 秋田北RCへ 外山晴一君

3月14日 三条RCへ 江口悟君 吉川吉彦君 落合益夫君

3月16日 吉田RCへ 高橋彰雄君

3月19日 三条南RCへ 小林満君 山上茂夫君 本間茂男君

今井克義君

3月20日 三条北記帳 村山誠一君 芦田義重君 河井増雄君 山口龍二君

山崎勲君 今井克義君 外山晴一君

ビジター：加茂RCより 野本正次君

三条RCより 中村和彦君 堀川政雄君 渋谷健一君 大谷幸平君

三条南RCより 田中久作君 西巻克郎君 長谷川晴生君 五十嵐功君

ゲスト：(株)内田製作所 常務取締役 三浦弘様 総務課課長補佐 吉田喜久治様

オブザーバー：中条鋼材(株) 専務取締役 栗木幹雄様 常務取締役 高橋恒夫様

営業部長 角田繁男様 営業課長 岡山功典様

営業課長 深海由紀夫様

オリエンタル容器工業(株) 業務部次長 池田誠様

会長挨拶： 平松利朗

本日は久しぶりにいつものロイヤルホテルを出まして、外での例会です。吉川職業奉仕委員長の設営で、わが三条市の代表的企業である内田製作所さんは見学させて頂くことに致しました。皆さん良くご存知のように、内田製作所さんは今や住宅機器メーカーとして、日本のコロナ、世界のコロナとして飛躍的な発展を続けておられます。これから約2時間、会社の概況説明や工場見学等を

させて頂くわけですが、会員の皆さんはそれぞれ会社の代表者であります。そういう会社を預かる者の立場で、今日の見学会が1つでも2つでも皆さんのお役に立つことがあれば、と願っております。内田製作所さんには、お忙しいところを我々北RCのために見学の機会を与えて下さり、ご好意に対し深く感謝申し上げますと共に、今後の益々のご発展を祈りまして御礼の挨拶とさせて頂きます。

幹事報告：稻田幹事

◇糸魚川中央RCより創立20周年記念式典のご案内

日時 5月26日(土) 会場 糸魚川市民会館 懇親会場 勤労者体育センター

登録料 12,000円 締切 4月25日

卓 話：職場例会 勝内田製作所 常務取締役 三浦 弘様

本日は三条北ロータリーの皆様ようこそいらっしゃいました。名簿を見せて頂きましたところ、三条の有名な会社の社長さん方々でびっくりしました。本来なら当社の社長が御挨拶を申し上げるのですが、今日は当社が今町に建設していました配送センターの二期工事が完成し、その竣工式に行っており、本日は欠席となりました。当社は昭和12年に内田鐵衛が南新保に10坪の工場を作ったのが始まりです。その年は日支事変が起きた年ですので、エンジン部品を作りました。昭和27年に石油コンロを作り、同30年日本で初めて石油ストーブを作りました。昭和62年は、創業50周年でした。そしてこの年を元年として5年後に1,000億円を目指しました。昨年は805億円、今年900億円に成ると思いますし、来年1,000億円に何とか成りそうです。そして会長は88の米寿と成ります。体制を整える為、6階建で延4,500坪の技術改発センターを40億円で建築中です。そして、各建物に分散して勤務している研究員200名を入れます。そして、総務、経理、資材の部門も入れます。メーカーだから物を作るのには、どんなに金を掛けてもやります。最初は、石油コンロ、ストーブが100%でしたが、現在は45%です。それでも今から10年前に比べて、石油ストーブの生産は1.7倍です。12年前に始めたエアコンが45%、その他電気が10%です。石油ストーブ102機種色違いも含めて182種類、全製品300機種、600種類を生産しています。石油ストーブの製造は全国の20~25%の生産を当社で行っています。エアコンも県下では当社のシェアが1番多く成りました。当社の協力工場は50~60社あり、細い部品の製造を行ってもらっていて、下請率は40%です。昭和51年より提案制度を設け、毎年1万2~3千件提案があります。1件1万円の効果としても1億2~3千万円と成ります。研究員が200名いて、毎年150位あみ出しています。小集団活動も4~5名単位で行っています。当社の定時は8時25分から午後5時迄で休憩65分です。しかし、8時を過ぎてからは、はずかしくて入れないです。皆が30分から1時間前に出社して、職場の清掃、ミーティングをやり朝礼を行って、8時25分と同時に機械が動きます。昭和56年頃から始まった5S運動によって、工場の床のペンキ塗りは、仕事を終了して時間が終ってから、又は休暇日に社員が行っています。今後は、住宅に密着した家庭用品を作り、実を取る主義で行って行き、社員に還元しながら社会に貢献して行きたいと思っています。

3月27日例会： 「好きなこと」米山忠俊君

4月3日例会： クラブフォーラム「雑誌月間」広報委員会